

**Hace 10 años:**

29 de enero de 2015

## Vuelve a su edificio el liceo A-21 de Talcahuano

Los alumnos del Liceo Almian-te Pedro Espina Ritchie (A-21) esperaron más de 5 años para volver a su establecimiento, tras el terremoto y tsunami que afectó sus instalaciones en febrero de 2010. Finalmente, distintas autoridades, entre ellas el alcalde de Talcahuano, Gastón Saavedra y el seremi de Educación, Sergio Camus, en compañía del director del liceo y la directiva del Centro de Padres y Apoderados, hicieron un recorrido por las nuevas instalaciones que serán utilizadas en marzo.